

En lien avec la journée Internationale contre le harcèlement, les élèves de la classe de Cm1 ont réfléchi et débattu sur le thème du harcèlement à l'école. Ils ont d'abord regardé "Un jour, une actu" puis ils ont partagé leurs vécus, leurs idées. Une boîte à lettres pour se confier et des chaises de la réconciliation ont été installées. 3018 Numéro d'appel pour les victimes de Harcèlement.



Pour clore un travail de recherche en sciences, les élèves de Cm2 ont visité la station d'épuration de Beaurade où sont traitées les eaux usées de l'agglomération rennaise. Après être passée par 5 étapes de traitement, l'eau épurée est ensuite renvoyée dans le cours de la Vilaine. Cette usine est l'une des plus performantes de France.

SUR LA COUR ...

Le temps du midi est un moment récréatif où nos élèves se détendent après leur déjeuner à la cantine. Les jours de pluie, les grands qui sont volontaires, peuvent venir lire des histoires aux plus petits qui sont rassemblés sous le proche. Le temps passe ainsi plus agréablement. Merci à nos chers élèves de CM.



INTERCLASSE

La matinée interclasses de cette période était évidemment consacrée à Noël. Les enfants ont participé à des ateliers de création ou des ateliers qui laissaient place à l'imagination; aux sons et aux couleurs de Noël. Cette matinée a constitué une belle entrée dans l'Avent.



COOKING CLUB



Les enfants du Cooking Club sont des petits chanceux, puisqu'ils se régaleront des desserts confectionnés avec Georgia. Nos cuisiniers goûtent, souvent pour la première fois, le beurre de cacahuète si cher aux Américains.



A l'heure du goûter, les bonnes odeurs des Rice Crispy Treats, Nutella Stars, Pigs in a blanket, jelly sandwiches parfument agréablement les couloirs de notre école.



ENGLISH CLASSROOM

Afin que nos élèves bénéficient le plus efficacement possible des cours de Julia et Georgia et qu'ils aient des occasions renouvelées pour s'exprimer en anglais, les cours des classes de CM ont été dédoublés.



PASTORALE

Petits et grands se sont retrouvés à la Basilique Saint Sauveur autour du Père Erwan. La célébration de ce Noël avait pour titre "heureux celui qui accueille la Paix". Toute l'équipe éducative de l'école Saint Yves vous souhaite un joyeux Noël dans la Paix et l'Amour de vos familles.

